5 Piéces

141 m?

Réf. 86194072
1900 000 €

Neuilly sur Seine
Appartement a vendre (92200)
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Au 3éme étage d'un immeuble récent de tres bon standing avec
gardien, appartement traversant de 141 m2 entierement rénové par un
architecte avec des prestations contemporaines et haut de gamme.
Orienté plein sud avec une vue dégagée dans la verdure, ce bien
comprend, une entrée, un grand double séjour avec une cuisine
équipée Scavolini de 53 m2 donnant sur un large balcon, une suite
parentale avec dressing, salle de douche/toilettes, 2 chambres
d'enfants ainsi qu'une chambre d'ami/bureau, une salle de
bains/toilettes, une salle d'eau ainsi que des toilettes invités. Nombreux

rangements. Un ...

141m?2 (1,518 sq ft) dual-aspect apartment fully renovated by an interior designer
with contemporary, high-end fittings on the 3rd floor of a recent, high-end building
with concierge. This south-facing property with unobstructed leafy views comprises:

entrance hall, large double-sized living room with 53m? (570 sq fi) fitted Scavolini

kitchen opening onto a wide balcony, master suite with walk-in wardrobe, shower
room/toilet, 2 children's bedrooms, bathroom/toilet, shower room and guest toilet.
Plenty of cupboards.Parking space with charging terminal for electric vehicle and

cellar also ...

BARNES NEUILLY
22 rue de |I'HOtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE
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